

MINISTERIO DE SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL

1701

ORDEN de 24 de noviembre de 1980 por la que se dispone se dé cumplimiento de la sentencia dictada por la Audiencia Territorial de Valladolid en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don José de Paula Merino.

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído sentencia firme de la Audiencia Territorial de Valladolid, con fecha 9 de junio de 1980, en el recurso contencioso-administrativo número 49/80, interpuesto por don José de Paula Merino, contra este Departamento, sobre provisión de una plaza de Especialista de Análisis Clínicos de los Servicios Jerarquizados de la Seguridad Social de Zamora.

Este Ministerio ha dispuesto se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, cuya parte dispositiva, literalmente, dice:

«Fallamos: Que en el recurso contencioso-administrativo número cuarenta y nueve mil novecientos ochenta y a que este pronunciamiento se contrae, promovido por la representación procesal de don José de Paula Merino, contra la Administración General del Estado, actuando como coadyuvante de la representación procesal de don Luis Bermúdez de Castro Vicente, con estimación de la pretensión impugnatoria contenida en el suplico de la demanda, anulamos por no ser conforme con el ordenamiento jurídico, la resolución del Ministerio de Sanidad y Seguridad Social de nueve de mayo de mil novecientos setenta y ocho, que desestimó el recurso de alzada interpuesto contra resolución de la Comisión Central de Reclamación del Personal Sanitario de veintitrés de enero de mil novecientos setenta y ocho, confirmatoria de la de cuatro de marzo de mil novecientos setenta y siete de la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión de Zamora, dictada en expediente sobre provisión de una plaza de Especialista de Análisis Clínicos en los Servicios de Jerarquizados de la Seguridad Social de aquella capital, turno de escalas, plaza que fue adjudicada a don Luis Bermúdez de Castro Vicente, declarando en consecuencia el derecho preferente a ocuparla por el recurrente, al aplicarle la bonificación de los dos puntos que le corresponden por el concepto de residencia; todo ello sin hacer expresa imposición de costas.»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento, y a los efectos de lo dispuesto en los artículos 103 y siguientes de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 24 de noviembre de 1980.—P. D., el Secretario de Estado para la Seguridad Social, José Barea Tejeiro.

Ilmo. Sr. Director general de Planificación Sanitaria.

MINISTERIO DE CULTURA

1702

ORDEN de 15 de diciembre de 1980 por la que se ejercita el derecho de retracto sobre la obra titulada «La Aparición de Cristo a la Virgen con los Redimidos del Limbo».

Ilmos. Sres.: Visto el expediente del que se hará mérito, y Resultando que en la subasta pública celebrada en Boadilla del Monte (Madrid), sobre pintura de Maestros antiguos, tallas, tapices muebles y cerámicas, el día 3 de junio de 1980, se fue adjudicada la obra «La Aparición de Cristo a la Virgen con los Redimidos del Limbo» de Juan de Zamora, número del Catálogo 62, a don Antonio Serrano, por el precio de remate de dos millones cuatrocientas veinte mil (2.420.000) pesetas.

Resultando que la Junta de Calificación, Valoración y Exportación de Obras de Importancia Histórica o Artística, en su reunión de la fecha 4 de noviembre de 1980, acordó por unanimidad proponer a la superioridad el ejercicio del derecho de retracto sobre la expresada obra, por considerarla de gran interés para el Museo Nacional del Prado;

Resultando que, concedido a la parte interesada el trámite de audiencia que previene el artículo 9 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo, ésta presentó alegaciones en el plazo señalado, las cuales fueron desestimadas por la Junta que en su sesión del día 2 de diciembre de 1980 se ratificó en su acuerdo anterior, elevando nueva propuesta sobre ejercicio del derecho de retracto sobre la mencionada obra.

Vistos la Ley de 13 de mayo de 1933, la de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954, el Reglamento para su aplicación de 26 de abril de 1957, la Ley de Procedimiento Administrativo y demás disposiciones de general aplicación, y

Considerando que conforme a lo dispuesto en el artículo 81 de la citada Ley de Expropiación Forzosa en los casos de expropiación, venta pública, subasta o liquidación de bienes

muebles o inmuebles de valor artístico histórico-arqueológico, el Estado podrá ejercer para sí u otra persona pública el derecho de retracto en un plazo de seis meses a partir de la fecha en que tenga conocimiento fehaciente de la transmisión y obligándose al pago del precio en un periodo no superior a dos ejercicios económicos;

Considerando que en el caso que motiva este expediente se dan las circunstancias y condiciones previstas en el mencionado precepto en relación con el artículo 76 de la citada Ley y artículo 97 de su Reglamento, ya que se trata de obra de indudable valor artístico aparte de su antigüedad, y existen razones suficientes para su adquisición por el Estado, por el precio declarado remate de la subasta, más los gastos legítimos que pudieran acreditarse;

Este Ministerio ha resuelto adquirir en el ejercicio del derecho de retracto y por el precio de dos millones cuatrocientas veinte mil (2.420.000) pesetas, la obra «La Aparición de Cristo a la Virgen con los Redimidos del Limbo» de Juan de Zamora.

Este Precio se pagará con cargo a los fondos de que dispone para estas atenciones el Departamento y en un plazo no superior a dos ejercicios económicos; debiendo mientras tanto permanecer dicha obra en poder del propietario en calidad de depósito. Lo digo a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II.

Madrid, 15 de diciembre de 1980.

CAVERO LATAILLADE

Ilmos. Sres. Subsecretario de Cultura y Director general de Bellas Artes, Archivos y Bibliotecas:

1703

ORDEN de 17 de diciembre de 1980 por la que se crea la Biblioteca Pública Municipal de Pozo Alcón (Jaén).

Ilmos. Sres.: Visto el expediente incoado en virtud de petición formulada por el Ayuntamiento de Pozo Alcón (Jaén) solicitando la creación de una Biblioteca Pública Municipal en dicha localidad;

Visto asimismo el concierto formalizado por el referido Ayuntamiento y el Centro Provincial Coordinador de Bibliotecas de Jaén en el que se establecen las obligaciones que ambos contraen en cuanto se refiere al sostenimiento y funcionamiento de dicha biblioteca, teniendo en cuenta los informes favorables emitidos por el Director del mencionado Centro Provincial Coordinador de Bibliotecas y el Jefe de la Oficina Técnica del Centro Nacional de Lectura, y de conformidad con lo establecido en el apartado c) del artículo 13 del Decreto de 4 de julio de 1952,

Este Ministerio ha acordado lo siguiente:

Primero.—Crear la Biblioteca Pública Municipal de Pozo Alcón (Jaén).

Segundo.—Aprobar el concierto suscrito entre el Ayuntamiento de Pozo Alcón y el Centro Provincial Coordinador de Bibliotecas de Jaén.

Tercero.—Aprobar los Reglamentos de régimen interno y de préstamo de libros de la referida biblioteca.

Lo digo a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 17 de diciembre de 1980.—P. D., el Subsecretario, Eugenio Najarre Goicoechea.

Ilmos. Sres. Subsecretario de Cultura y Director general de Bellas Artes, Archivos y Bibliotecas:

1704

ORDEN de 26 de diciembre de 1980 por la que se crea el Premio Nacional de Artesanía «Marqués de Lozoya» y se convoca el correspondiente al año 1981.

Ilmos. Sres.: Estimular y fomentar la investigación en el campo de la artesanía española como fenómeno cultural y etnográfico constituye una de las funciones a desempeñar por el Instituto de la Juventud y Promoción Comunitaria. A través de ello se pretende no sólo alcanzar el conocimiento, a niveles óptimos, de la realidad artesana en el pasado y en el presente, sino que se busca, partiendo de las raíces y formas expresivas en toda su dinámica temporal, potenciar al máximo las posibilidades de mantener vivo el acervo artesano al mismo tiempo que se propician nuevas técnicas para su enriquecimiento.

Somejante tarea puede realizarse, entre otros, por medio de la convocatoria anual de un premio destinado a cuantos puedan aportar con su obra elementos de valor a los finis señalados, convocatoria que se producirá asociada a la figura del Marqués de Lozoya, rindiendo con ello tributo, al mismo tiempo, a quien tanto hizo por nuestra cultura.

En su virtud, a propuesta del Instituto de la Juventud y Promoción Comunitaria, este Ministerio dispone:

Artículo 1.º Se crea el Premio Nacional de Artesanía «Marqués de Lozoya», que se otorgará anualmente, dotado con dos millones de pesetas.

Art. 2.º Se concederá al mejor trabajo inédito sobre artesanía española, aportando elementos de valor en alguno de los aspectos siguientes: